

Goblog

Lansia di Wilkum Polsek Cikakak didatangi Polisi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Apr 19, 2023 - 17:49



BRIPTU RIZAL BHABIN DESA SUKAMAJU SEK CIKAKAK

Lansia di Wilkum Polsek Cikakak didatangi Polisi

Sukabumi - Dalam rangka Harkamtibmas memberikan rasa aman semua lapisan masyarakat pada Rabu/19-04-2023 pukul 08.00 Wib Briptu Rizal ilhami j Salam

Bhabin Desa Sukamaju, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga di wilayah tempat tugas yaitu Bapak Adna Wijaya Umur (103 Th) Kelahiran 1920 Kp. Ciputat Ds. Sukamaju Kec. Cikakak Kab. Sukabumi.

Kegiatan ini juga sebagai bentuk Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

Wujud dan partisipasi Polri hadir di tengah masyarakat serta merupakan bagian dari tugas rutin penjabaran tupoksi Bhabinkamtibmas menggalang semua potensi masyarakat melalui sambang dan kunjungan untuk ikut berpartisipasi dalam Harkamtibmas.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Hal senada juga sering disampaikan oleh Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi nkrikita.com, Rabu 19/04/2023.

Selain itu, melalui kegiatan sambang ini Bhabinkamtibmas menyerap informasi serta aspirasi dari warga tak lupa juga di sampaikan pesan agar peran warga meningkatkan kewaspadaan di sekitar lingkungan.

Kegiatan ini sebagai upaya preventif Polri memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di Wilkum Polsek Cikakak.